



KSO-GOBI

Die Öfen der Firma KSO-GOBI werden mittels Kanthal-Heizelementen, die in Quarzutröhren geführt werden, beheizt. Der Ofenboden wird aus einer füllenden Ceraboardplatte, die seitlich verankert ist, hergestellt. Ein Zweischicht-Fasersystem sorgt für eine optimale Isolierung.

Alle Öfen werden mit einer Bentrup Micro-Prozessor-Steuerung geliefert.

Neben dem KF-Ofen und der HRF-Serie ist eine Vielzahl von Sondermodellen und Anlagen für Industrie und Handwerk lieferbar. Teilen Sie uns bei Bedarf Ihre Problemstellung mit und wir werden eine fachgerechte Lösung bieten.

The kilns from the company KSO-GOBI are heated by means of Kanthal heating elements, which are formed from quartz tubing. The oven bottom is made from Ceraboard filling, that is anchored on the sides. A double layered fiber system insures optimal insulation.

All kilns are delivered with a Bentrup Microprocessor controller.

Besides the HRF-series, a multiplicity of special models and installations are available for industry and crafts purposes. Inform us of your problem and requirements and we will provide you with a professional solution.



35 130 00 KSO-GOBI Fusingofen KF 50 / Fusing kiln KF 50

Das Modell KF 50 ist als Tischmodell konzipiert. Auf Wunsch kann gegen Aufpreis ein Untergestell geliefert werden. Zusätzlich sind die Modelle KF 50 und HRF I auch mit 400V lieferbar.

The model KF 50 is designed as table model. If requested, we will supply a base for them.

In addition, the models KF 50 and HRF are available with 400V.



35 135 00 KSO-GOBI Fusingofen HRF 6 / Fusing kiln HRF 6

Artikel-Nr.	Typ Model	Innenraum Inner dimensions cm	Leistung Power KW	Max. Temp.	Außenmaße Outer dimensions cm	Volt	KG
35 130 00	KF 50	50x50x20	3,5	950°C	84x76x41	230	45
35 131 00	HRF 1	50x50x38	3,5	950°C	80x78x122	230	90
35 131 50	HRF 1S	50x50x38	5,5	950°C	80x78x122	400	90
35 132 00	HRF 2	100x50x38	7,2	950°C	128x78x122	400	130
35 133 00	HRF 3	130x85x38	12	950°C	130x117x122	400	230
35 134 00	HRF 4	165x85x38	18	950°C	196x117x122	400	260
35 135 00	HRF 6	200x100x38	26	950°C	230x131x122	400	350
35 136 00	HRF 6S	210x115x38	26	950°C	240x146x122	400	380

ZUBEHÖR FÜR **KSO-GOBI**-ÖFEN / **KSO-GOBI** COMPONENTS

35 139 95 Turbo-Kühlung für HRF-Öfen / Turbo-cooling for HRF-Kilns

35 139 96 Automatik-Öffnen und Schließen / Automatic Open and Close



KSO-GOBI Basis-Fusingofen der Serie DF



KSO-GOBI Fusingofen der Serie HKF

Für die Öfen der Serie DF und der Serie HKF fordern Sie bitte Sonderinformationen an.

For the kilns of the DF and the HKF-Line, please ask for further informations.